

#SÜD 16. Juli 2021

Erster FDL-Tag Bayern 2021 - erfolgreiche Premiere

Am Mittwoch war es endlich soweit: Der erste FDL-Tag der EVG in Bayern öffnete seine Türen im Augustiner-Keller München. Zu Gast war unter anderen EVG-Vorstandsmitglied Kristian Loroach. Eingeladen und organisiert hatte die Fachgruppe Netz Bayern. Unterstützt wurde die Veranstaltung vom EVG Landesverband Bayern und den bayrischen EVG Netz-Betriebsgruppen.



Mit der Veranstaltung haben wir einen Nerv der Zeit getroffen. Innerhalb von drei Tagen nach Bekanntgabe des Veranstaltungstermins waren über 90 Anmeldungen eingegangen. Aus Pandemiegründen konnten leider nur 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zugelassen werden, von denen sich dann auch 72 in München einfanden.

Die Teilnehmenden haben einen Tag mit viel Wissens-Input, Diskussion und kollegialen Austausch erleben können.

Der Vormittag war ganz dem Input gewidmet. Kristian Loroch, der sich am Tag davor an einer Info-und-Eis Aktion vor der BZ München beteiligt hat und schon einen ersten Austausch zu Themen der Kolleginnen und Kollegen vor Ort machen konnte, machte den Einstieg: Von der Konzernpolitik der DB-AG, über tarifpolitische Ausrichtungen, die Veränderung von Berufsbildern sowie Eingruppierungsfragen bis hin zur Mitbestimmung und zur Bundestagswahl 2021.

Anschließend setzte Dr. Andreas Lackner, Leiter Betrieb, Fahrplan, Vertrieb der DB Netz AG Region Süd, den Wissens-Input fort. Er diskutierte gemeinsam Fragen zur Qualität der Ausbildung, der Wertschätzung von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wie auch Fragen der Personaldecke und Personaleinsatzplanung. Der Input-Vormittag endete mit einer Diskussion der Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit den zwei Hauptreferenten, den weiter geladenen Gästen und Experten der DB Netz, der EVG und der Fachgruppe Netz Bayern.

Der Themen-Nachmittag startete mit der Beantwortung offen gebliebener Fragen und Diskussion mit Kristian. Im Anschluss daran stellten die Sprecher*innen der im Januar neu gegründeten Fachgruppe Netz Bayern, kurz die Arbeitsgruppe vor: Was die Fachgruppe ist, was bisher gemacht wurde und wo die Reise hingehen soll. Nach einer kurzen Pause folgte die vertiefte Diskussion in Kleingruppe an 4 Themen-Tischen: zur Tarifpolitik, zur EVG/BG und Fachgruppe, wie auch zum Fonds soziale Sicherung und der GUV Fakulta.

Der Tag endete mit dem Appell, die diskutierten Themen weiter zu bearbeiten - und genau dafür haben wir die Fachgruppe Netz auch gegründet! Wir wollen und werden an den Themen dranbleiben. Die Teilnehmenden des FDL-Tags haben uns als Fachgruppe einen Auftrag gegeben und wir werden diesen weiterbehandeln und die Vorschläge umsetzen.

Ein Tag, den alle Beteiligten in guter Erinnerung behalten werden! Und genau das war den Organisatoren der Fachgruppe Netz Bayern wichtig: Kollegialer Austausch in Präsenz, Wissen vermitteln und gemeinsam Themen setzen und voran bewegen.

Wir sind stark organisierte Fahrdienstleiterinnen und Fahrdienstleiter in unserer Gewerkschaft! Ein voller Erfolg!





Fahrdienstleiter*innen-Tag Bayern 2021



[Alle Bilder anzeigen »](#)